

## Ciudad Real



El secretario provincial, Antonio Lucas-Torres: “Los ciudadanos valoran que la presidenta Cospedal gobierne con sensatez, honradez y sentido común”

Una encuesta de La Tribuna asegura que Cospedal volvería a ganar por mayoría absoluta en CLM

De la encuesta, realizada entre el 12 y el 23 del mes de octubre, se deduce que Cospedal volvería a obtener una mayoría absoluta en CLM y que de los 33 escaños que conformarían las Cortes 17 serían para el PP, 13 para el PSOE y 3 para Podemos. “La reducción del número de diputados es una medida ejemplarizante propuesta por la presidenta Cospedal en consonancia con la voluntad popular, siendo valorada positivamente por el 82,7% de los encuestados”. Sin embargo el PSOE, ignorando los deseos de los castellano-manchegos, votó en contra, no sólo de esta medida, sino de la supresión de los sueldos de los diputados, de la eliminación de organismos duplicados y de la supresión de los privilegios y sobresueldos de los ex altos cargos de la Junta socialista.



Antonio Lucas-Torres

## Ciudad Real



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, destaca que aumenta la mayoría de castellano-manchegos que prefiere a Cospedal frente a un García-Page “cada vez peor valorado”

En relación a la encuesta que publica el diario La Tribuna



Francisco Cañizares

El resultado de esta encuesta es, en opinión de Cañizares, “francamente esclarecedor” de lo que piensa la ciudadanía dado que se ve cómo se incrementa el nivel de conocimiento, el de valoración y cómo aumenta el grado de preferencia de los castellano-manchegos para que Cospedal siga siendo la presidenta de la JCCM. “En esta encuesta se pone de manifiesto que a Page cuanto más se le conoce y más se sabe de él menos se le valora y se le aprecia”. Está convencido de que los castellano-manchegos ven que la decisión de Page de quedarse en nuestra región, “lejos de ser por los intereses generales o de su partido, ha obedecido a razones personales”.

## Calzada de Calatrava



### Félix Martín, elegido presidente local por unanimidad

---

Tras ocho años realizando un gran trabajo al frente del partido y del Ayuntamiento, Félix Martín fue elegido presidente de nuevo. Estará acompañado por un equipo “unido e ilusionado”, una “gran familia” en la que NN.GG juega un papel fundamental. Carlos Cotillas subrayó que el PP “es un partido que cree en los jóvenes, ya que aquí votan y deciden”. Por ello, criticó la política del PSOE de prohibir la participación de los jóvenes del partido en las de primarias así como la falta de democracia en dicho proceso. Antonio Lucas-Torres recordó cómo estaba CLM hace tres años, los 11.000 millones de deuda que dejaron los socialistas y el inmenso trabajo que ha realizado Cospedal para colocarnos a la cabeza de la recuperación económica de nuestro país.



Carlos Cotillas y Félix Martín con la nueva Junta Local y cargos del Partido

## Alcázar de San Juan



### La senadora, Carmen Fúnez: “Una sociedad de progreso es aquella que genera oportunidades para todos”

---

Ha aplaudido la Ley de Garantía de los Derechos de las personas con Discapacidad



Carmen Fúnez

Fúnez ha explicado que se trata de una ley transversal que tiene como objetivo hacer y permitir que las personas con discapacidad sean plenamente independientes a través del empleo, atender a las mujeres con discapacidad porque pueden padecer una doble exclusión y, por último, favorecer que las políticas se vayan adaptando a la vida de las personas con dificultades. Ha insistido en que dicha ley tendrá un presupuesto que 1% del PIB de CLM y en que ninguna región de España ha asumido un compromiso de estas características, algo fundamental porque, en su opinión, “en política, lo que no tiene presupuesto no existe”. “Las políticas sociales, para el PP, no son promesas vacías”.

## Puertollano



La diputada nacional, Carmen Quintanilla: “Gracias al fuerte compromiso de la presidenta Cospedal con los más vulnerables, Castilla-La Mancha es la envidia de muchas regiones”

---

Quintanilla ha destacado medidas como la Ley de Discapacidad, la bajada del IRPF, los más de 14 millones de euros que se destinarán a la Red de Centro de Recursos para las mujeres o la puesta en marcha del parque de viviendas para mujeres víctimas de violencia machista, entre otras. En cuanto a la bajada de impuestos “que tanto critican los socialistas” y que va a beneficiar a las rentas medias y bajas, ha indicado que en el 2014 fue de un 11% y en el 2015 será de un 9%. Ha asegurado que, frente a eso, tenemos al PSOE, un partido que “lo único que hace es criticar sin ofrecer alternativas y sin presentar propuestas serias, perjudicando en todo momento la recuperación económica y la vida de los castellano-manchegos”.



Carmen Quintanilla

## Valenzuela y Villanueva de los Infantes



La diputada nacional, Carmen Quintanilla, se reúne con sus Juntas Locales

---

Quintanilla puso en valor la excelente gestión y el compromiso de la presidenta Cospedal, que ha conseguido que “nuestra región sea un ejemplo de buen hacer y de cómo se debe gestionar la Administración regional para salir de la crisis, reduciendo el déficit, manteniendo la sanidad y los servicios sociales e iniciar el camino del crecimiento”. Destacó el compromiso del presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, para luchar “con toda la contundencia” contra la corrupción, con la puesta en marcha de medidas que acaben con estas formas de actuar con las que “unos pocos están echando por tierra el trabajo de muchos y eso no lo podemos ni debemos consentir”. En este sentido, ha subrayado que frente al compromiso del PP y del Gobierno de España está el PSOE, “a quien no le interesa llegar a acuerdos con el PP para alcanzar un gran compromiso común para acabar con la corrupción”. Animó a las Juntas Locales y a los afiliados a seguir trabajando por y para los ciudadanos en unos momentos en los que las medidas y reformas económicas puestas en marcha desde el Gobierno de Castilla-La Mancha y desde el Gobierno de España “están dando sus frutos y han colocado a nuestra región y a nuestro país como ejemplos a seguir para salir de la crisis y continuar la senda de la recuperación”.



Quintanilla con la Junta Local de Valenzuela y con la de Villanueva de los Infantes

## Almagro



La diputada regional y miembro de la Ejecutiva del PP, Carmen Casero, traslada “la excelente gestión” de la presidenta Cospedal en Castilla-La Mancha

---

Se reúne con afiliados y simpatizantes

Casero ha afirmado que “ha sido un trabajo que ha servido para garantizar los servicios sociales básicos, lograr el equilibrio presupuestario cumpliendo con el objetivo de déficit, invertir la tendencia económica como ponen de manifiesto analistas tan reputados como los del BBVA y avanzar en la creación de riqueza y empleo en Castilla-La Mancha”. Ha valorado el esfuerzo y compromiso de nuestros ayuntamientos para desarrollar medidas como las del fomento de la incentivación de la innovación en las empresas, o el fomento de la contratación, ayudas al emprendimiento y a la internacionalización por citar sólo algunos ejemplos.



Casero y Maldonado con afiliados de la localidad

## Fuente el Fresno



La diputada provincial, M<sup>a</sup> del Carmen Triguero, visita la localidad

---

La diputada ha reiterado el apoyo de los gobiernos de Rajoy y Cospedal con el municipio y ha destacado el anuncio del inicio de las obras de la autovía Toledo-Ciudad Real, un proyecto que el PSOE prometió en incontables ocasiones pero que no se llegó a ejecutar. Las bajadas de impuestos previstas a nivel nacional y regional fueron valoradas muy positivamente por los asistentes que también tuvieron ocasión de trasladar a la diputada provincial sus reivindicaciones para que sean puestas en conocimiento del equipo de Gobierno socialista de la Diputación.



M<sup>a</sup> del Carmen Triguero con la Junta Local y el Grupo Municipal Popular